

Cevi-Verkehrsdienst setzte auf die Weiterbildung

Murgenthal Am Kadertag besuchten 25 Einsatzleiter das Festungsmuseum in Full-Reuenthal und das Grenzwachtkorps in Brugg

Fünf Verkehrskadetten vom Cevi-Verkehrsdienst Murgenthal wurden im Februar zu Einsatzleitern ausgebildet. Unter der Leitung von David Künzli, dem Technischen Leiter, wurden die verschiedenen Führungsfunktionen und Führungsgrundlagen behandelt sowie das interne Vereinsreglement und das Ausfüllen des Europäischen Unfallprotokolls. Einsatzplanung und Durchführung sowie Selbstverteidigung waren weitere Lektionen. Eine Abschlussprüfung zeigte auf, dass die Lernziele von allen erfüllt wurden. Am Ende der zweitägigen Ausbildung konnten die Verkehrskadetten von Präsident Gregor Schaad zum Einsatzleiter 1 befördert werden. Künftig ziert ein gelber Stern ihre beiden Achselpatten. Im Weiteren mussten die Kadetten 1–3 an ihrem Ausbildungstag je eine Prüfung in der Verkehrszeichengabe ablegen. Diese Prüfung wurde durch einen Polizisten abgenommen.

Festungsanlage besichtigt

Alle Einsatzleiter wurden zum alljährlichen obligatorischen Kadertag nach Full-Reuenthal aufgebeten. Die 25 Einsatzleiter besichtigten dort das



Die Einsatzleiter des Cevi-Verkehrsdiensts Murgenthal besuchten das Grenzwachtkorps in Brugg.

ZVG

Festungsmuseum. Die 1988 militärisch ausgemusterte Festungsanlage ist mit der originalen Bewaffnung, Ausrüstung sowie weiteren militärischen Sehenswürdigkeiten bestückt. Das Artilleriewerk Reuenthal war ab

1939 einsatzbereit und eine wichtige Verteidigungsanlage im Zweiten Weltkrieg, um den Übergang des Feindes am Rhein zu verhindern.

Nach dem Mittagessen wurden die Einsatzleiter beim Grenzwachtkorps

in Brugg erwartet. Eine extra für den Cevi-Verkehrsdienst zusammengestellte Präsentation, welche die Arbeitsweise, die technischen Hilfsmittel sowie eine Diensthundevorführung beinhaltet, vermochte die Ver-

kehrskadetten auf eindrückliche Art zu begeistern. Sie bekamen einen Einblick in die umfangreiche Arbeit der Grenzwache.

Im Anschluss daran erfolgte die verkehrsdienstinterne Weiterbildung. Die Einsatzleiter wurden mit dem nötigen theoretischen Rüstzeug

Die Einsatzleiter wurden mit dem nötigen theoretischen Rüstzeug versehen.

versehen, damit auch die kommenden Verkehrsdienstseinsätze professionell ablaufen können.

Der Cevi-Verkehrsdienst sucht weitere Neumitglieder. Jugendliche ab dem 13. Lebensjahr, die Interesse am Verkehrsdienst haben und die interessante und vielseitige Ausbildung zum Verkehrskadetten absolvieren möchten, können am 2. März und 3. März am Infoweekend teilnehmen. Informationen sind auf der Homepage www.cevi-vd.ch ersichtlich. (FH)